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К 2016 году в области должны полностью ликвидировать очереди в детские сады. Такую
задачу поставил перед пензенскими властями премьер-министр Дмитрий Медведев.

  

Губернатор Василий Бочкарев также считает развитие системы дошкольного
образования в регионе одной из приоритетных задач в своей работе. 

  

О том, как сделать детские сады современными и доступными для всех жителей, шла
речь на видеоконференции с премьер-министром РФ Дмитрием Медведевым в среду, 21
ноября. 

  

На селекторном совещании с представителями субъектов Федерации Медведев озвучил
основные ориентиры развития системы дошкольного образования.  

  

«На 1 сентября текущего года в России садики посещают 5 млн детей, более 400 тыс.
стоят в очереди. Тем не менее у нас есть ориентир, на который мы должны работать, -
ликвидация очереди к 2016-му», - подчеркнул председатель правительства.

  

Кроме того, Дмитрий Медведев указал на необходимость реализации программ по
развитию государственной и муниципальной системы дошкольного образования, а
также поддержки негосударственных семейных детских садов.

  

«Это альтернативное направление, относительно новое в нашей стране, но тем не менее
хорошо себя зарекомендовавшее», - пояснил Медведев.

  

В настоящее время в области работают 368 дошкольных образовательных учреждений,
которые посещают 49 783 юных пензенца, в том числе более 39 990 детей в возрасте от
3 до 7 лет. 
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До конца 2012 года в регионе планируется открытие 2 610 дополнительных мест, в том
числе для ребят от 3 до 7 лет - 2 363, сообщили ИА «ПензаИнформ» в пресс-службе
правительства Пензенской области.
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